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国防では頑張っている麻生首相 2009/07/13 23:24 

  

与那国島に陸自部隊配置、中国に対抗 
「核の傘」日米協議へ、月内にも初会合 

  
 七月に入って日本の安全保障にとって重要なニュースが続きました。まずは産経と読売の以下のニュースのダイジェスト版をご

覧下さい。 
  

与那国島に陸自部隊配置へ 中国に対抗 

 政府は４日、日本最西端に位置する沖縄県の与那国島（よなぐにじま）に陸上自衛隊の部隊を配置する方針を決めた。 
  
 年内に策定する次期中期防衛力整備計画（平成２２～２７年度）に盛り込む。複数の政府・与党関係者が明らかにした。実現す

れば、沖縄で本島以外へ陸上部隊を配置するのは初めてとなる。 
  

         
  
 付近を航行する船舶の監視を行うとともに、離島防衛の意思を明確にするのが目的で、軍事力を増強し東シナ海での活動を活

発化させる中国に対抗し、南西諸島の防衛力を強化する狙いがある (後略）。 
  

「核の傘」日米協議へ、月内にも初会合 
 【ワシントン＝飯塚恵子】日米両政府は７日、米国の「核の傘」を巡る両国の協議の場を初めて正式に設け、月内にも初会合を

開く方向で検討を始めた。 
  
 複数の日米関係筋が明らかにした。外務、防衛両省と米国務省、国防総省の局次長・審議官級の枠組みとする方向で、協議

では、有事の際の核兵器の具体的な運用に関して日本側が説明を受け、オバマ大統領が目指す大幅な核軍縮と核抑止の整合

性などを話し合う。 
  
 日本に対する「核の傘」は、日米安全保障条約に基づき、米国が保有する核兵器によって日本に対する第三国からの核攻撃を

抑止する仕組みだ。米国は、同様の仕組みを持つ北大西洋条約機構（ＮＡＴＯ）諸国とは、有事の際の核兵器の運用や手順など

の具体的な情報を共有している（後略）。 
  
/_/    _/_/_/   _/_/_/_/_/_/_/_/_/_/_/_/_/_/_/_/_/_/_/_/_/_/_/_/_/_/ _/_/ 
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     ラクイラ・サミットに出席した麻生総理大臣（官邸ＨＰから） 
  
 産経の記事は与那国町議会が昨年９月、自衛隊誘致の要請決議を賛成多数で可決していて浜田防衛大臣に要請していた件

ですね。何せ台湾まで110キロという距離でしたから、これは一歩前進です。 
  
 読売の記事は、日頃から田母神閣下が繰り返し訴えている「核シェアリング」に向けた協議の話です。これは西村真吾氏も高く

評価しています。 
  
＞日米両政府は、七月七日、アメリカの「核の傘」を巡る両国の協議の場を初めて正式に設け、月内にも初会合を開く方向で検

討を始めたと発表した。 
  
 しかも、この発表がサミットの最中に為された。これはかなりインパクトがある。イタリアにおけるＧ８首脳は、「おおーっ」と麻生

総理を注目したのではないか。 
  
 今回のサミットにおける一番のインパクトである。もし、中国の主席がウイグルの抗議行動で帰国しなければ、彼はイタリアで絶

句していたであろう。＜ 
  

        
       インドのシン首相と会談する麻生総理大臣（同上） 
  
 このほか、北方領土は「日本の領土」と明記した改正北方領土特措法が成立、ロシアがつむじを曲げていました。こうしてみると

メディアの扱いは目立ちませんが、麻生総理はやるべき事はしっかりやっているではないですか。 
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 スピード感に欠けるのが不満ですが、それでもソマリア沖の海自派遣は後に新法を成立させて、隊員達の行動がいくらか普通

に動けるようになりました。評価できるところは素直に評価すべきでしょう。 
  

■麻生政権の実績経過リスト(国民が知らない反日の実態、から） 

 
2008.09.29  所信表明演説 。反日マスコミは批判したが、 櫻井よしこ氏を初めとする健全な国民は高評価  
2008.10.03  「竹島は固有の領土」とする答弁書を閣議決定  
2008.10.06  「麻生氏は外相時代、中韓との関係を損ねた」とするNYタイムズの捏造批判記事に反論投稿  
2008.10.07  日本の不良債権処理の成功経験から、米国に対し資本注入を促すよう指示  
2008.10.10  北朝鮮経済制裁の半年延長を閣議決定  
2008.10.12  Ｇ７行動計画を支持、日本は外準活用の支援表明＝ＩＭＦＣ  ★重要★  
2008.10.15  ２年ぶりに拉致対策本部の会合を開く  
2008.10.16  一次補正予算成立  ⇒ ※詳細はこちら  ★重要★  

2008.10.17  北朝鮮制裁の徹底を中川財務・金融相が指示  
2008.10.19  安保理事国に当選。非常任理事国としては史上最多の１０回目  
2008.10.25  IMFがｱｲｽﾗﾝﾄﾞに緊急融資。ｱｲｽﾗﾝﾄﾞ外相の政治顧問が「日本のおかげ」と感謝  
2008.10.27  日印安保共同宣言に署名。インドと安保、経済、環境、エネルギーなど幅広い分野で戦略的協       調  ★重要★  
2008.10.29  朝鮮総連傘下組織を家宅捜索。税理士法違反容疑（無資格で確定申告書作成）  
2008.10.31  大陸棚拡張を国連に申請決定。日本国土の倍が新たな海底資源の採掘領域へ  ★重要★  
2008.11.01  水産庁、韓国漁船の違法操業の防止強化の方針決める  
2008.11.14  IMF専務理事が、麻生総理のIMFに対する資金提供・リーダーシップ・多国間協調主義を評価       （ 英語版 ）  
2008.11.14  麻生首相「金融危機打開には、日本の経験が有効」とする論文を米紙に寄稿  
2008.11.14  大陸棚拡張を国連に申請完了  
2008.11.15  日本と世銀が途上国の銀行支援ファンド設立決定  
2008.11.20  麻生首相から書状を受け、「生きていて申し訳ない」が口癖の上原さんが誇りを取り戻す  
2008.11.23  日露首脳会談で、事務ﾚﾍﾞﾙ領土交渉への反映・平和条約を要求。露大統領「領土問題を次世       代には委ねない」  
2008.11.24  中国の胡錦濤国家主席との会談を通じ、金融危機での日本の存在感を内外へ印象付ける  
2008.11.27  税理士法違反で朝鮮総連傘下団体元幹部を逮捕  
2008.11.27  朝鮮総連傘下団体の捜査中に公妨容疑で逮捕  
2008.11.27  集中豪雨被害を受けたパナマ共和国に対し緊急援助  
2008.11.28  事故米不正転売の次官ら幹部２５人を処分。農水相は報酬自主返納  
2008.12.03  国連で日本が提出した「核兵器の全面的廃絶に向けた新たな決意」が圧倒的賛成多数で採択  
2008.12.03  税理士法違反で朝鮮総連傘下団体総務部長を逮捕  
2008.12.09  外務省ＨＰの「竹島は日本の領土」という宣伝資料を１０カ国に拡大  
2008.12.09  豪雨による洪水被害を受けたイエメン共和国に約80万ドル（約9,000万円）の緊急無償資金協       力  
2008.12.13  初めて政府主催で拉致問題の集会を開く  
2008.12.16  「道徳・情操教育を拡充」「教科書ページ倍増」教育再生懇 第２次報告案  ★重要★  
2008.12.17  社会保障費抑制のため、年金特別会計の「埋蔵金」から1400億円程度を充当する方針固める  
2008.12.17  食品偽装業者をすべて公表するため、JAS法の運用指針を改正  
2008.12.17  交付税増額分で雇用を創出するよう、地方６団体に要請  
2008.12.17  公益法人から1076億円を国庫に返納させることを決定  ★重要★  
2008.12.17  商店街活性化の政策ビラを配布  
2008.12.18  高潮被害を受けたパプアニューギニア独立国を緊急援助  
2008.12.18  ミャンマー難民約30人を2010年度から試験的に受け入れ  
2008.12.18  障害福祉サービスへの報酬を2009年4月から平均5.1%引き上げ  
2008.12.18  日豪の安全保障協力促進の共同文書発表。防衛協力と情報共有の促進  
2008.12.18  高潮災害にあったパプアニューギニア独立国に約1,300万円相当の緊急援助物資を供与  
2008.12.19  教育再生懇を再開。「理念」より「質」の点から公立学校を学力アップさせ、新たな内需喚起狙う       ★重要★  
2008.12.19  改正国家公務員退職手当法が成立。在職中の不祥事発覚で退職金の強制返納が可能に         ★重要★  
2008.12.19  民主党とマルチ業界の癒着に関する中間報告。来期通常国会で追及へ  
2008.12.23  パレスチナ自治区への無償資金協力「ジェリコ市内生活道路整備計画」に関する書簡の交換  
2008.12.24  省庁の娯楽費廃止 行政コスト５５７億円カット  ★重要★  
2008.12.24  失業者に旧公団空き家活用 ４７１戸・家賃２割引き  
2008.12.26  コレラが流行してるジンバブエへ150万ドル（約1億6，950万円）の緊急無償資金協力  
2008.12.26  社保庁のヤミ専従問題で現役・OB計40人を刑事告発  ★重要★  
2008.12.27  「非正規」支援へ雇用促進住宅３万戸供給  
2008.12.27  竹島問題パンフレットを新たに７か国語で作成  
2008.12.27  郵政民営化の負の部分の一部見直しを検討  
2008.12.27  2008年版「国民生活白書」で悪質商法損害の泣き寝入りを無くし、集団で救済する展望  
2008.12.28  農業法人への出資制限を１社当たり10%以下から25%以下に緩和し、企業の参入促す方針  
2008.12.28  コメ減反の廃止も含め見直し検討。価格への影響も試算する方針  
2008.12.29  内定取り消し企業の社名公表の具体的基準案5項目作成。  
2008.12.29  特別会計の健全性指標(支払余力比率)を予算書に記載し、透明性を向上させる方針  
2008.12.29  中曽根外相がイスラエル外相と電話会談、攻撃自制求める  
2008.12.30  「派遣村」への対応に万全を取るよう支持 （ただし、派遣村は麻生叩きの道具⇒派遣村の正       体）  
2009.01.02  厚労省が派遣の皆さんのため講堂を宿泊用に開放  
2009.01.03  １千万ドル提供を餌にパレスチナに停戦を要請  
2009.01.04  厚労省、派遣村のために旧学校施設を宿泊用に開放 （ただし、派遣村は麻生叩きの道具⇒派       遣村の正体）          
2009.01.04  中国のガス田「樫」単独開発に対し、「合意違反」と抗議  
2009.01.04  時効見直しの勉強会設置。殺人は引き上げも  
2009.01.05  中国が一方的にガス田掘削を行ったことに対し、河村官房長官と中曽根外相が強く非難  
2009.01.05  舛添厚労相、製造業への派遣規制を示唆  
2009.01.06  海賊対策でソマリア沖への海自派遣を検討する作業チーム設置  
2009.01.06  ｸﾞﾘｰﾝ･ﾆｭｰﾃﾞｨｰﾙ構想。環境投資で今後5年で市場規模70兆円→100兆円、新規雇用80万人  
2009.01.06  日本初の海底資源(石油や希少金属等)の詳細な開発計画策定  
2009.01.07  「竹島は日本領土ではないとした日本の法令発見」という韓国に外務省が反論  
2009.01.07  鳩山総務相、日本郵政のｵﾘｯｸｽに対する「かんぽの宿」70施設の譲渡契約にｽﾄｯﾌﾟ ・（ その他       記事 ）  
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タグ： 与那国島  陸上自衛隊  核の傘  日米協議  ラクイラ・サミッ   

2009.01.07  海賊新法を検討。外国船舶の護衛・任務遂行目的で直接危害を加える武器使用を可能に 。        PT設置  
2009.01.08  出身省庁による「渡り」あっせん禁止の明記検討  
2009.01.08  アフリカ東部で誘拐された赤羽さんを無事解放  
2009.01.08  「日韓新時代共同研究プロジェクト」合意。学術・経済・国際貢献での協力を加速化  
2009.01.08  元兵士の社会復帰支援のため、国連開発計画（ＵＮＤＰ）を通じてスーダンに１６億円贈与  
2009.01.08  年金記録漏れ対応処理の迅速化のため、２８０人→５００人体制  
2009.01.09  海賊対策で作業チーム初会合  
2009.01.09  中国軍近代化で自衛隊配備見直しのため、防衛大綱改定に着手  
2009.01.10  元駐日米大使、中山恭子首相補佐官に拉致問題を新政権に伝達することを約束  
2009.01.10  地方と直接意見交換するため、山口俊一首相補佐官（地方再生担当）を全国に派遣  
2009.01.10  次回国勢調査にネット回答を導入し、回答率の向上を目指す  
2009.01.11  米ニューヨークで開かれる「海賊対策関係国会議」に代表を派遣し、関係国と連携強化狙う  
2009.01.11  首相「世界舞台に経済協力」 日韓財界人に表明  
2009.01.11  ポト派裁判に２４億円拠出  
2009.01.11  住宅確保など、派遣先企業の責任を明確化  
2009.01.11  ガザ即時停戦訴え  
2009.01.12  北朝鮮問題は「日韓米連携が重要」で一致 日韓首脳会談  
2009.01.13  かんぽの宿譲渡問題で鳩山法相「会社分割認可する気持ちない」「資産価値を調査」  
2009.01.13  ガザ停戦へ共同歩調確認  
2009.01.13  海賊対策、日本の貨物運搬なら外国籍船も保護対象に  
2009.01.15  不正経理防止法案提出へ。公務員の裏金づくりに懲役３年  ★重要★  
2009.01.27  二次補正予算成立 給付金の年度内完全実施は困難  ★重要★  
2009.01.28  「当面は景気対策」その先に「消費税増税」…麻生首相の施政方針演説  ★重要★  
2009.01.29  麻生首相とオバマ大統領が「電話会談」 早期の首脳会談実現で一致  
2009.01.29  公務員OBの「渡り」認めず＝麻生首相  ★重要★  
2009.03.05  「米、尖閣諸島に安保適用」 官房長官が確認  
2009.04.17  日米「北朝鮮の１４団体の海外資産を凍結」  
2009.05.21  軍事スパイ行為を抑制する改正外為法・主に産業スパイを抑制する改正不正競争防止法成立         ※ 説明  

2009.06.09  自民、敵基地攻撃能力保有を了承 予防的先制攻撃は行わず  
2009.07.02  「核の番人」ＩＡＥＡ事務局長に天野氏（麻生総理が全面的にバックアップし各国に支持要請が奏       功）  
2009.07.03  北方領土は「日本の領土」明記 改正北方領土特措法が成立  
2009.07.04  与那国島に陸自部隊配置へ 中国に対抗   
  
●「危機をチャンスに変えろ」（前編） ～G20サミットの舞台裏 高画質 
●「危機をチャンスに変えろ」（後編） ～予算編成の舞台裏 高画質 
  
それでも民主党ですか？ 

●1/3【小坂実】民主党基本政策の「暗部」[桜 H21/3/12] 

●2/3【小坂実】民主党基本政策の「暗部」[桜 H21/3/12] 

●3/3【小坂実】民主党基本政策の「暗部」[桜 H21/3/12] 
●注目です！【そしてわが歌】今こそ安倍新党を！  
  
戦後の自虐史観に基づく歴史教育を受けた日本人必見の名画！ 

●凛として愛（1／3）  

●凛として愛（2／3）  

●凛として愛（3／3）  

●在日コリアン達の本格的な日本侵略がはじまっていることに気づいて下さい   （ねえ、知ってたあ！）  

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(15) 

コメント(15) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2009/07/13 23:58Commented by usaginomimi さん 

こんにちは、花うさぎさま。 

 
麻生総理といえば、今年１月２５日の読売新聞の一面に、「国境の島活用へ指針」という

記事が出ました。記事によると「日本の領土である離島やその周辺に広がるＥＥＺを守る

狙いがある」そうで。これって、政府の総合海洋政策本部がやってまして、本部長は、麻

生首相なんですよね。 
中国は離島を重視し国家戦略として活用に乗り出しているので、日本としても積極的な保

全・活用に取り組む必要があると判断したとのことで、麻生首相は日本がおかれた状況を

よく理解して適切な政策をしているなあ、と思っていました。 
こういうことって、「政権交代」「おやめになるべきです」「説明責任を果たした」としか言わ
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ない、これまで「政局」しかやってこなかった民主党にはできないだろうと思います。 
麻生首相はまた、３月２２日、防衛大の卒業式で訓示し、「日本自身の防衛努力が極めて

重要だ」とも述べています。 
この一連の流れだけを見ても、麻生首相が少しもぶれずに日本の国益を守るために戦っ

ていることがわかります。 
麻生首相の凄さは「まとめ方次第」で誰にでも解るのになあ、と、マスコミの異常な情報遮

断を残念に思います。  

2009/07/14 00:23Commented by リップンチェンシン さん 

攻撃能力を持たない監視部隊なんですが、演習場の確保って 
むずかしいのかなあ。地元の方、御覧になってたら教えて下 
さい（笑）。もうひとつの理由の方が大きいような気がする 
けどどうでしょうか。配慮なんてするだけ無駄な相手だとい 
うことにいつになったら気付くのやら。でも地元の方にとっ 
ては心強いでしょう。いままで工作船を目の当たりにしても 
何もできなかったんですから。 

 
防空識別圏の問題もはっきりさせてよ、ハマコーJr. 
 
確かに国防では頑張りました。産業スパイ防止法もですね。 

 
 
 

 

2009/07/14 06:34Commented by AW さん 

こういうすばらしい実績と行動、その気迫のようなものをマスゴミは一切は報道していな

い、と言ってよいです。 

 
新聞なんてただの飾り。やはり、TVメディアの腐りようがどうしようもない。 
 
個人的にはTV局への抗議を割合を増やすつもりでいます。とは言ってもTV見ないんです

よね..  

 

2009/07/14 08:20Commented by 花うさぎ さん 

To usaginomimiさん おはようございます。 
 
>麻生首相の凄さは「まとめ方次第」で誰にでも解るのになあ、と、マスコミの異常な情報

遮断を残念に思います。 

 
御意！。でも、安倍元総理の時と比較するとネットが進化しブログで意見表明する方が増

えた分だけまだマシだと思います。 

 
特に麻生さんは「麻生応援団」の存在が確実にいます。ちょっと覗いてくれれば既存マス

コミの酷さが認識できるでしょう。 

 
せめて「日本が好きな日本人」は反日政権阻止に最後まで頑張らねばなりません。 

 
「どの党が日本を守るか。これが争点だ」と本質の発言をしているのに、産経ですらネガ

ティブに報道してますからね、気合いを入れて全力をあげましょう(^^)。 

 

2009/07/14 08:23Commented by 花うさぎ さん 

To リップンチェンシンさん おはようございます。 
 
>確かに国防では頑張りました。産業スパイ防止法もですね。 
 
いやいや経済対策でも世界規模で頑張りましたよ。IMFへの1000億ドル出資を一番評

価しない国が日本でしょう(^^；。  

 

2009/07/14 08:25Commented by 花うさぎ さん 

To AWさん おはようございます。 
 
>こういうすばらしい実績と行動、その気迫のようなものをマスゴミは一切は報道していな

い、と言ってよいです。 
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はい、その通り！。今はＮＨＫですが次はTBSとテレ朝、おまえらだ！と行きたいですね。 

2009/07/14 11:06Commented by tropicasso さん 

花うさぎさん、おはようございます。 

 
このエントリーの話題は外地なので知りませんでした。 
麻生総理はこれまでは世界金融ショックからの経済立て直し一本槍でマクロ的には何と

か底を脱せる目処が立ったので成果はちゃんとあります。 

 
サミットでも存在感はありました（笑うだけではなく、主脳と言葉を交わしていた場面を見

たかった）し、この与那国島への自衛隊配備は当然ですが、福田康夫なら絶対しない決

断です。詐欺山由紀夫なら論外です。 

 
マスゴミを頼っても仕方ありませんが、都議選の自民敗北は自民が絶対Ｎｏというもので

もなく、何となく民主というだけで、さりとて民主が絶対Ｙｅｓという訳でもありません。 

 
結局、国家、国民のことを第一義に考えるという麻生総理の言は正しいです。だとすれ

ば、花うさぎさんのご提言にある村山談話破棄～靖国参拝まで保守本流の佳き自民党魂

を出せば、賛同者は絶対います。 

 
今だに麻生降ろしを画策する下等、親中リベラル派の山拓、二階、河野を公認せず、公

明党と決別すれば、今回下野しても次回の選挙では自民に勝機は戻ってきます。 

 
いつもの通りですが、麻生総理が真性保守党党首として、国体護持政策を打ち出せば良

いのです。 

 
矢張り日本人は温かいものは温かいうちに、冷たいものは冷たいうちに、まどろっこしい

訳の分からん味わいより、竹を割った筋の通ったのが好きだと思います。  

 

2009/07/14 11:42Commented by しばりょう さん 

おはようございます。 
麻生氏の実績 外交面で大変評価しています。 
うまくまとめていただきありがとうございます。 
利用させていただきます。 
麻生氏の、「マスコミが書かない麻生氏の実績」キャンペーンでもやりましょうか。 
それと、「マスコミが言わない口が裂けても言えない民主党のこわーーい正体」なんて、 
キャンペーンもいいですね。  

 

2009/07/14 13:42Commented by その蜩 さん 

保守を自任するブロガーに麻生総理は史上最悪の無能総理で共産主義者そのものの真

っ赤な総理だとか言う人、案外見かけますが、彼らの言う保守ってなんだろうって最近ふ

と疑問に思いますよ。 
外交音痴、経済音痴、改革に興味も示さない、官族の権化だとか言いたい放題ですけ

ど、多分安倍総理に引き続き、そしてまた麻生総理を引きづりおろす日本人の事を多分

友好国首脳達は多分がっかりしてると思います。 
民主党政権で多分領土問題は全て解決すると思いますけど、それは多分彼らの、そして

多分私たちにとっても望まない形になると思います。 
だけど、それは自業自得だと思いますね。 

 
まずは北方領土返還で鳩山氏は外交が出来るんだと言うことを証明してみせるつもりみ

たいですが、麻生総理なら最終的に四島帰ってきたところ、鳩山氏なら二島返還で手打ち

になるでしょうね。 
尖閣諸島は共同開発、共同統治という名前の実質譲渡。竹島は友愛の実現の為に領有

権放棄。 
日本海は韓国に配慮して日韓両国で並記。但し韓国側は例によって履行せず。また、戦

後賠償の見直しが始まり、日本国は韓国に恒久的に謝罪、賠償する義務が生じる。 
鳩山氏の発言聞いた範囲だと、多分こんな感じでしょうか。 

 

2009/07/14 15:12Commented by 花うさぎ さん 

To tropicassoさん こんにちは。 
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>麻生総理はこれまでは世界金融ショックからの経済立て直し一本槍でマクロ的には何

とか底を脱せる目処が立ったので成果はちゃんとあります。 

 
もちろんですよ。 

 
>この与那国島への自衛隊配備は当然ですが、福田康夫なら絶対しない決断です。詐欺

山由紀夫なら論外です。 

 
全くその通りだと思います。 

 
>何となく民主というだけで、さりとて民主が絶対Ｙｅｓという訳でもありません。 
 
もし民意が絶対イエスなら全員当選だったでしょう。 

 
>麻生総理が真性保守党党首として、国体護持政策を打ち出せば良いのです。 
 
最近思うのですが、「国体護持」といっても解説しないと判らない人が大半かもです。民主

党政権になったら「日本が壊れる」というと信じられないという顔をして、「もしそうならまた

自民党にやって貰えばよいじゃない」とか。 

 
だんだん話すのが面倒になってくるので、分かりやすいチラシを用意して渡す方が賢明か

も知れません。  

2009/07/14 15:15

Commented by 花うさぎ さん 

To sibaryou55さん こんにちは。 
 
>それと、「マスコミが言わない口が裂けても言えない民主党のこわーーい正

体」なんて、キャンペーンもいいですね。 

 
そうですね。一番分かりやすいのはチベットや東トルキスタン、南モンゴルで起きている民

族浄化、民族抹殺は日本の明日の姿だ、その水先案内人は民主党だ、という説明ですか

ね？。 

 

2009/07/14 15:27

Commented by 花うさぎ さん 

To その蜩さん こんにちは。 
 
>保守を自任するブロガーに麻生総理は史上最悪の無能総理で共産主義者

そのものの真っ赤な総理だとか言う人、案外見かけますが、 

 
単なる保守の仮面をかぶった工作員ですよ。官僚主導を壊すために自民党を壊すしかな

い、つまり民主党にいちど政権を任す事だ、という論法は、左翼のプロパガンダとなんら

変わりがありません。 

 
こういうのに限って小さな政府だ、郵政民営化だと言ってますが、民主党政権は大きな政

府、公務員大増産、郵政国営化ですよ？。馬鹿馬鹿しくて話になりません。 

 
＞範囲だと、多分こんな感じでしょうか。 

 
はい、それが友愛の本質です。それをもっと分かりやすく全くの政治の素人にも理解でき

る動画やチラシが必要だと思います。 

 
国論が割れて危険だと言われますが、その割れ方が、「日本を護る」か「日本を特アに明

け渡すか」なのですから、そういうのは国論が割れているとは言わないでしょう。 

 
「日本国明け渡し論」とはすなわち反日・売国、超のつく国賊、つまり日本の敵です。  

 

2009/07/14 17:48Commented by しばりょう さん 

To 花うさぎさん  
>To sibaryou55さん こんにちは。 
> 
>>それと、「マスコミが言わない口が裂けても言えない民主党のこわーーい正体」なん

て、キャンペーンもいいですね。 

> 
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>そうですね。一番分かりやすいのはチベットや東トルキスタン、南モンゴルで起きている

民族浄化、民族抹殺は日本の明日の姿だ、その水先案内人は民主党だ、という説明です

かね？。 

> 
はい、わかりました。 
その方面から 攻めてゆきます。 

2009/07/14 23:18Commented by ゆーき さん 

今こそネットではなく現実で国民運動をすべきときではないでしょうか。 

 
【手作りチラシ集積サイト】を作ったので、憂国の士の皆様、もしお時間がありましたら、ポ

スティング活動にご協力下さい！  

http://chirashihokanko.web.fc2.com/  
 
テレビ派中高年は、インターネット自体見ていないと思うのです！  
（つまりブログや２ちゃんねるやニコ動で頑張っても、あまり効果がない）  

 
今朝、枚数報告用のＢＢＳが荒らされ、  
有志の書き込みが大量に削除されてしまいました。  

 
卑怯な勢力がポスティング部隊を「脅威」に思っている証拠であり、  
それだけこの活動が「効果的」という事だと思うんです。  

 
選挙前になると、党名などのハッキリ書かれてるチラシは配れなくなると  
思うので、皆で頑張るなら「今がチャンス」ではないでしょうか。  

 
ご協力・拡散をお願い致します！！  

 

2009/07/15 14:43Commented by 花うさぎ さん 

To yfuuraiさん こんにちは。 
 
>今こそネットではなく現実で国民運動をすべきときではないでしょうか。 
 
はい、出来れば両方がよいですね。 

 
>【手作りチラシ集積サイト】を作ったので、憂国の士の皆様、もしお時間がありましたら、

ポスティング活動にご協力下さい！  

 
実は昨日気がついて気に入ったチラシ五タイプを印刷してました。 

 
>卑怯な勢力がポスティング部隊を「脅威」に思っている証拠であり、  
>それだけこの活動が「効果的」という事だと思うんです。  
 
左翼も必死ですね。 

 
>ご協力・拡散をお願い致します！！ 
 
了解しました。書き込みありがとうございます。 
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